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Pierre de Construction Spirituelle N°68 

 

 

Genèse 22 :1-19, ‘‘…et ta postérité possédera la porte de ses ennemis ;... 

parce que tu as obéi à ma voix.’’  

Écoutez, mes amis, la seule façon pour vous de plaire à Dieu, c'est de Lui obéir. 

Ceux qui viennent à Dieu doivent croire (Héb. 11 :6). [1]  

Vous savez, c’est toujours mieux d'obéir à ce que le Saint-Esprit dit de faire.  

N’argumentez pas avec Lui, mais obéissez tout simplement.  Il se pourrait que vous ne 

comprendriez pas le pourquoi, mais faites-le quand même. Si c'est le Saint-Esprit, Dieu a 

toujours raison. [2] 

Là où vous laissez Christ en manquant d’obéir à sa Parole, c'est là même qu'il vous 

laissera. Il ne vous abandonne pas, c'est plutôt vous qui L'abandonnez (Héb. 13 :5-6).  

Vous voyez, ça a toujours été vous qui L’abandonnez, parce que c’est Lui qui vous a placé 

sur le chemin, Il essaie de vous conduire. Mais vous voyez, quand vous Le quittez, alors vous 

devez revenir là même où vous L'avez laissé, pour recommencer. [3] 

Alors, Dieu a pourvu d’une voie pour nous. Dieu aime Ses enfants. Il aime Son peuple. 

Il veut les aider. Il veut vous aider, plus que vous voulez vous-mêmes être aidés. Si vous 

pouvez simplement faire entrer ça dans votre cœur, que Dieu est plus disposé à vous aider que 

vous êtes disposés à vous aider vous-mêmes. Mais Il a une voie, et Sa voie est l’unique moyen 

par lequel Il agira. Vous devez accepter Ses conditions à Lui, pas vos conditions à vous. 

Ses conditions ! Vous voulez que ce soit d’une certaine manière, mais Il vous le donne à Sa 

manière à Lui. 

Comme Naaman, qui s’est plongé dans les eaux du Jourdain. Eh bien, il disait que les 

eaux, là-bas dans son pays, étaient bien plus propres, qu’elles valaient bien mieux, mais ce 

n’était pas ce que le prophète avait dit. “Plonge-toi ici.” Il s’est plongé une fois, la lèpre était 

toujours là ; six fois, elle était toujours là. Il devait obéir et suivre la voie de Dieu. Et quand 

il a obéi entièrement à la voie de Dieu, la lèpre s’en est allée (II Roi 5 :1-14). 

Et je dis, aujourd’hui, que si nous obéissons à la voie pourvue par Dieu, la lèpre s’en 

ira, la maladie s’en ira, tout s’en ira ; mais nous devons suivre Sa voie pour aujourd’hui. 

Ce	que	Dieu	Veut,	C’est	l’Obéissance 
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Bon, se plonger dans le Jourdain ne servirait à rien maintenant ; ça, c’était pour Naaman. La 

loi, c’était pour les Juifs. La grâce, c’est par Christ. [4]  

S’il y a quelqu’un ici qui n’a pas été baptisé au Nom de Jésus-Christ, le baptistère est 

ouvert (Actes 2 : 36-38). 

C’est le seul moyen pour vous d’y arriver, eh oui, c’est ça, c’est d’obéir à chaque 

Parole. Souvenez-vous, c’est une seule petite phase de la Parole, au commencement, qui a 

causé tout le péché sur la terre. Jésus a dit : “Quiconque retranchera une Parole de Ceci, ou Y 

ajoutera une parole, n’entrera pas.” Son nom n’est plus dans le Livre, dès qu’il le fait (Apo 

22 : 18-19). [5] 

Mais quand vous voyez quelque chose d'authentique, cela ne peut pas faillir, car c'est 

Dieu.  Et Dieu donne ces choses en guise d'exemple, pour que les autres puissent les voir. 

"Comment", dites-vous, "comment cela vient-il ?  En jeûnant toute la nuit ?"  Ça, c'est 

bien. "Par la réunion de prière qui dure toute la nuit ?" Ça, c'est toujours bien.  

Mais c’est l'obéissance à la Parole qui produit cela, l'obéissance à la Parole. [6]  

Moïse a dit : "Qui vais-je dire m'a envoyé ? Comment puis-je savoir que Tu es Dieu ?"  

Il a dit : "Qu'as-tu dans ta main ? Je suis le Créateur de la vie. Je suis le Dieu qui opère 

des miracles." Et avant que Moïse ne puisse même voir la puissance de Dieu qui a accompli 

toutes ces choses, il devait d'abord obéir à Dieu.  Il a jeté le bâton à terre ; il est devenu un 

serpent.  Oh, la la.  Qu’est-ce que c’est ? En premier lieu, il faut l'obéissance, avant que vous 

ne voyiez Ses miracles (Exode 7 :8-13). [7] 

Genèse, 22 :15-18 : ‘‘L`ange de l`Éternel appela une seconde fois Abraham des cieux, 

et dit : Je le jure par moi-même, parole de l`Éternel ! parce que tu as fait cela, et que tu n`as 

pas refusé ton fils, ton unique :je te bénirai et je multiplierai ta postérité, comme les étoiles 

du ciel et comme le sable qui est sur le bord de la mer ; et ta postérité possédera la porte de 

ses ennemis. Toutes les nations de la terre seront bénies en ta postérité, parce que tu as obéi 

à ma voix.’’ 

Quelle promesse, à cause de l’obéissance ! Ce que Dieu veut, c’est l’obéissance. Il a 

été dit un jour : ‘‘L’obéissance vaut mieux que le sacrifice’’.  Obéir au Seigneur vaut mieux 

que n’importe quel sacrifice que vous pourriez faire (I Sam. 15 :22-23). [8]  
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Il avait séparé Abraham – une obéissance totale. Et nous réalisons que vous ne pouvez 

pas être béni et Dieu ne peut rien faire pour vous tant que vous ne Lui obéissez pas 

entièrement. [9]  

Et quand Dieu s’attend à ce que vous fassiez une chose spéciale, Il exige une séparation 

totale de tout doute.  Il faut que vous parveniez à une obéissance totale, que vous obéissiez 

à ce qu'Il dit. Dieu exige cela. Vous ne pouvez pas faire cela autrement. Et maintenant, Il donne 

toujours un exemple à suivre, et ça, c'était l’exemple qu’Il a donné concernant une séparation 

totale de toute sa famille, de tous ses proches, pour mener une vie à part pour Dieu. [8] 

Dieu, pour pouvoir Se faire obéir d’un homme ou d’une femme, d’un garçon ou d’une 

fille, il faut que vous vous sépariez de toute incrédulité, c’est vrai, si bien que vous en arriviez 

à vous séparer totalement de tout ce qui est contraire à cette Parole, et que vous Y croyiez. 

Dieu exige une séparation totale. [10]  

Mais j’aimerais vous rappeler autre chose. Si Dieu a envoyé le messager et a confirmé 

par les signes qu’il était le messager envoyé par Dieu, alors il leur appartenait d’obéir à ce 

messager (Apo.10 :7 ; Mal. 4 :5-6). Exactement ! Ils doivent obéir au messager et avoir du 

respect pour ce messager. Voyez Josué et Caleb, ils restèrent à son côté. Oui, monsieur. Quoi 

que Moïse fît, ils le faisaient aussi. Que Moïse eût raison ou pas, ils restaient néanmoins avec 

lui, voyez-vous, parce qu’ils savaient que c’était le messager de Dieu. [11] 

  Maintenant, ils ont dit : ‘‘Nous sommes ici dans ce désert, et les armées de Pharaon 

s’approchent de nous. Elles sont campées juste derrière nous.’’ Mais Moïse a su obéir à Dieu 

(Exode 14 :1-31).  

Et si Dieu envoie un représentant, et qu’il oint ce représentant, et l’envoie dans le 

monde, le peuple doit obéir à ce représentant. Cela a toujours été ainsi tout au long de la 

Bible. [12] 

Or, les disciples auraient dû savoir qu’Il devait forcément faire cela, que tout devait 

Lui obéir. Nous devrions savoir la même chose. Nos corps doivent obéir à Sa Parole. ‘‘Je 

suis l’Eternel qui guéris toutes tes maladies.’’ (Psaume 103 :3). Est-ce la Parole ? Eh bien, ce 

corps doit obéir à cela. 

Tout ce que j’ai à faire, c’est d’appuyer sur le bouton. Amen. Parfois, le bouton se 

trouve sur les genoux, vous savez. Mais, je vous le dis, ça envoie un courant.  
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Mais tout ce que vous faites, c’est de le croire. Dieu l’a promis. Et tout comme ces 

vagues devaient Lui obéir (Marc 4 :35-41), de même ceci doit Lui obéir.  D’autant plus qu’Il 

a promis, après notre mort, ‘‘Je le ressusciterai au dernier jour’’. [13] 

Avant que la femme Samaritaine puisse apporter ce message, elle devait d’abord voir le 

miracle de Dieu. Avant qu’elle puisse voir le miracle de Dieu, elle devait prendre Dieu au 

mot. C’est l’exacte vérité.  

Après qu’ils avaient marché avec la Parole, après qu’ils avaient vu la Parole, après 

qu’ils avaient cru à la Parole, mais avant qu’ils puissent voir le miracle de la Pentecôte, ils 

devaient obéir à la Parole. Voyez-vous ? ‘‘Allez dans la ville de Jérusalem’’, a dit la Parole, 

‘‘et attendez-y jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut.’’  (Luc 24 :46-53 ; 

Actes 1 :10-14). [7] 

Quand Il avait dit à Moïse, qu’Il avait dit : “Parle au rocher”, ne le frappe pas. Ça 

voulait dire “parle”, ne frappe pas, vous voyez (Nombres 20 :1-13). Il faut obéir à ce qu’Il 

vous dit de faire. “Mais nul ne peut faire quoi que ce soit par lui-même”, il faut d’abord qu’il 

l’ait entendu de Dieu (Jean 5 :30 ; Jean 10 :27-30) 

  Maintenant la Parole de Dieu l’a promis : Il est vivant. Et, parce qu’Il est vivant, vous 

vivez. Il a promis que “vous ferez, vous aussi, les œuvres que Je fais. Les mêmes choses, 

seulement vous les ferez en plus grand nombre, parce que Je m’en vais au Père.” (Jean 

14 :12). Il a vaincu toutes choses. [14]   

Nous ne sommes pas dignes de demander cela. Il n'y a rien de bon en nous (Rom. 3 

:1012). Mais c'est parce que Tu nous as demandé de le faire. Tout comme le serpent sur la 

perche, il n’y avait aucune vertu dans le serpent ou dans la perche, mais c’est l'obéissance qui 

a produit les résultats (Nombres 21 :4-9). Et puisse-t-il en être ainsi aujourd'hui, Père ! [15] 

Frère Branham, la Bible nous dit qu’une femme doit obéir à son mari. Je suis une 

Chrétienne et mon mari est un pécheur. Il fait tout ce qu’il peut pour me persécuter, et pour 

m’empêcher d’aller à l’église et de lire ma Bible, et il nie la Parole. Que dois-je faire ?  

Ce que vous devez faire ? Maintenant, écoutez, vous êtes censée obéir à votre mari ; 

ça, c’est la Parole. Maintenant, s’il vous dit, et qu’il vous défend de lire la Bible, d’aller à 

l’église ou quelque chose comme ça, vous n’avez pas à obéir à ça, parce que : “Celui qui ne 

quittera pas son père, sa mère, son mari, sa femme, ou quoi que ce soit, pour Me suivre, n’est 

pas digne de Moi.” (Matt .19 : 29). Pas vrai ? 
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   Un homme n’est pas censé user de cette autorité sur une femme simplement parce qu’il 

est son chef. Dieu est son chef au-dessus de vous, frère. Voyez ? Et si votre femme fait 

quelque chose de mal, alors vous avez le droit de le lui dire, et elle est censée vous écouter. 

Mais vous n’avez pas le droit de la battre, de la harceler, ou de faire ces choses-là. Non, 

Monsieur.   

Vous voyez, Dieu a donné à l’homme une aide (Gen 2 :18) pas un paillasson. Souvenez-

vous, elle a été votre petite chérie ; elle devrait toujours le rester. [16] 

Dans le Nouveau Testament il n’est question que de deux catégories de gens. “Les 

enfants de Dieu et les enfants du diable.” Le saviez-vous ? Voulez-vous noter une référence 

Biblique pour ça ? I Jean 3 :10.  

Dans Éphésiens 2 :2, ils sont appelés : “Les enfants de la désobéissance.” Comme Ève, 

qui a désobéi à la Parole de Dieu. Les enfants de l’obéissance et ceux de la désobéissance 

n’ont rien en commun. 

Alors, comment l’Épouse de Christ peut-Elle s’associer à une dénomination, alors que 

l’une est désobéissante, et l’autre obéissante ? Comment, alors que l’une est la Parole, et 

l’autre une parole pervertie ? Comment une prostituée et une femme pure peuvent-elles marcher 

ensemble d’un commun accord ? Elles ne le peuvent pas. Elles n’ont absolument aucune 

communion l’une avec l’autre. “Sortez du milieu d’elles !” (2 Cor.6 :14-18). C’est du diable. 

C’est la marque de la bête. Elles se dirigent tout droit là-dedans maintenant, toutes les 

dénominations ; peu importe de qui c’est la dénomination.  

Dieu est en train de choisir, non pas une dénomination, mais “un peuple, pour qu’il 

porte Son Nom.” (Actes 15 :13-14). Une dénomination ne recevra pas ces Vérités. Ce qu’il 

faudra, c’est une personne, un individu qui peut voir Dieu, regarder Sa Parole et La croire, et 

ne faire partie d’aucune organisation, mais vivre pour Dieu, et non pour son organisation, la 

sagesse intellectuelle qu’un certain évêque ou autre lui aura enseignée. C’est vrai. 

Les enfants de la désobéissance et les enfants de l’obéissance n’ont rien en commun. 

L’un, est du jour de la Lumière ; l’autre, de la nuit et des ténèbres, de l’âge mauvais, de cet 

âge mauvais de ténèbres, de boîtes de nuit, de soirées dansantes, mais où on est quand même 

membre d’église. Leur dieu est d’accord. Ça ne les culpabilise pas ; rien ne les dérange. [17] 

Remarquez, Dieu fera en sorte que nos corps Lui obéissent tellement qu'Il a dit dans 

Jean 6, "Celui qui mange Ma chair et boit Mon sang a la Vie éternelle, et Je le ressusciterai au 

dernier jour." (Jean 6 :51-58). Pensez-y, nos corps obéissent quand nous ne les contrôlons plus, 

et même s’ils se transforment en une cuillerée de poussière, Dieu parlera à ce corps et il 
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ressuscitera à l'image de Jésus-Christ ressuscité (Phil. 3 :21). De quoi vous avez-vous peur ?  

S’il est dans les mains de Dieu, ne vous en faites pas, amen, car Il le ressuscitera, au dernier 

jour.  Il a promis de le faire, AINSI DIT LE SEIGNEUR. C'est écrit dans Sa Parole. [18] 

Parfois, il vous faut vous séparer de tout ce qui vous est cher sur la terre, pour prendre 

la position à laquelle Dieu vous a appelé. Je suis sûr que vous pouvez lire entre les lignes, ce 

que je suis en train de dire. Voyez-vous ? Parfois, vous devez serrer la main aux gens qui vous 

sont le plus chers sur terre ; prenez simplement votre position en Christ, là où Dieu vous a 

appelé. Voyez-vous ? Mais qu’est-ce que fait Dieu ? Il vous transforme de ce que vous étiez. 

Peut-être une fille ou un fils, ou quoi que ce soit d'autre, parfois venant d'une charmante famille, 

Il vous place ailleurs. Car, c'est Sa façon de faire cela, voyez, par le renouvellement de votre 

intelligence, pour obéir à la Parole de Dieu, quel que soit le prix à payer (Rom. 12 :1-2). 

Voyez-vous ?  Ces choses ne viennent pas... 

Notre rédemption n’était pas quelque chose de bon marché, il a fallu que le Fils de 

Dieu meure pour nous. Voyez-vous ? Les choses de valeur ont un grand prix.  

Ça n’a pas été facile d’apporter ce Message. Voyez-vous ? Non, ce n’était pas facile.  

J’ai dû abandonner tout ce qui m’était cher, même ma propre famille, tout le monde.  Mais vous 

en voyez la valeur, voyez-vous, c’est de faire la volonté de Dieu (Héb. 10 :5-7). [19] 

Maintenant, regardez bien, l’entière obéissance à toute la Parole de Dieu nous donne 

droit au Signe. [20] Et puis, lorsque nous prions, nous devons pouvoir présenter le Signe, avec 

notre prière (Actes 5 :32). [21] 

Il n’y a aucun autre moyen d’avoir droit au Signe, tant qu’on n’a pas obéi à la Parole 

dans Sa totalité. Pas ce que quelqu’un Y a injecté, ou Y a ajouté, mais ce que Dieu En a dit ! 
[20] 

Quand vous dites : ‘‘Je veux me rendre à New York.’’ Que font-ils ? Ils vous donnent 

un billet. Qu’est-ce que c’est ? C’est un jeton. Ce n’est pas de l’argent. C’est un jeton, mais il 

faut de l’argent pour l’acheter.  

Maintenant, quand vous voulez la Vie éternelle, vous recevez un Signe, montrant que le 

prix a été payé. Ce n’est pas le Sang, mais c’est le Signe du Sang. C’est la Vie elle-même.  

Amen. L’entière obéissance à toute la Parole de Dieu, à la totalité de la Parole de Dieu, 

vous donnera droit à ce Signe.  

Comment s’y prendre ? Pierre a dit, le jour de la Pentecôte : ‘‘ Repentez-vous tous, 

chacun de vous et soyez baptisés au nom de Jésus-Christ pour la rémission de vos péchés, et 
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vous recevrez le don du Saint-Esprit, le Signe. Car la promesse est pour vous, et pour vos 

enfants, pour ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur les appellera (Actes 

2 :38-39). [22] 

Le Signe indique que l’acquisition a été faite et acceptée. Or, vous ne pouvez pas obtenir 

votre jeton de la compagnie de chemin de fer avant d’en avoir payé le prix. Et il n’y a qu’un 

moyen pour vous d’en payer le prix, c’est de le payer ! C’est exact. Quoi donc ? Y croire. 

L’accepter. Une entière obéissance à toute la Parole de Dieu vous donnera droit au Signe. 

Une entière obéissance ! Non pas en partie, ou aussi loin qu’ira votre dénomination, mais 

en entier. L’entière obéissance à la Parole, qui est Christ, vous fait entrer en Christ. [21] 

Une entière obéissance à la Parole amène Dieu, la Parole Éternelle, en vous, et c’est 

ça le Signe. Quand la Parole est en vous, C’est Christ en vous (Col.1 :26 :29). 

Remarquez maintenant, quand nous prions, si nous avons le Signe. Quand nous prions, 

en ayant le Signe, nous présentons le Signe avec notre prière. Or, si vous êtes malade, si 

vous êtes un pécheur, si vous avez un besoin : quand vous avez le Signe, vous avez un droit. 

Si j’ai en main le billet qui donne accès à une ligne d’autobus, on ne peut pas m’empêcher de 

monter dans cet autobus ; on a accepté mon argent, et j’ai le billet, le signe. Dans ce cas-ci, il 

m’était impossible de payer le prix, il vous était impossible de payer le prix, mais Il l’a 

payé pour nous (1 Pierre 1 :18-19) et Il nous a donné le Signe. Amen. J’ai droit à la guérison 

Divine ; Jésus-Christ est mort afin que je reçoive la guérison Divine. J’ai le droit de réclamer 

chaque promesse contenue dans ce Livre. Quand avez-vous reçu ce droit ? Quand vous avez 

le Signe et que vous pouvez représenter le Signe avec votre prière. C’est ce qui indique l’entière 

obéissance ; le prix a été payé. [20] 
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